

## Rücktritt vom Amt des Landtagspräsidenten

Der Präsident des Landtages von Sachsen-Anhalt Detlef Gürth hat folgendes Schreiben mit Datum vom 26. November 2015 an die Landtagsvizepräsidentin Dr. Helga Paschke gerichtet:

*„Sehr geehrte Frau Vizepräsidentin,*

*hiermit erkläre ich mit Wirkung vom 1. Dezember 2015, 24:00 Uhr, den Rücktritt vom Amt des Präsidenten des Landtages von Sachsen-Anhalt.*

*Als durch die zweitstärkste Fraktion vorgeschlagene und durch den Landtag gewählte Vizepräsidentin bitte ich Sie, das Amt vom Wirksamwerden des Rücktritts an bis zur Wahl einer Nachfolgerin oder eines Nachfolgers wahrzunehmen.*

*Gleichzeitig bitte ich Sie, mir gemeinsam mit Herrn Vizepräsident Miesterfeldt am 1. Dezember 2015 zu einem Gespräch zur Verfügung zu stehen, damit ich Ihnen die Amtsgeschäfte geordnet übergeben kann.*

*Mit freundlichen Grüßen*

*Detlef Gürth“*

## Dazu erklärte Präsident Gürth am heutigen Tage:

„Ich habe am 25. November 2015 vor der Landespressekonferenz öffentlich über meine Entscheidung informiert, vom Amt des Landtagspräsidenten zurücktreten zu wollen. Nach meiner Rückkehr aus dem Krankenstand werde ich am Montag, 30. November 2015, mit dem Direktor beim Landtag als meinem ständigen Vertreter in der Verwaltung die Amtsübergabe vorbereiten. Am Dienstag, 1. Dezember 2015, werde ich die Übergabe der Amtsgeschäfte mit Frau Vizepräsidentin Dr. Helga Paschke sowie mit Herrn Vizepräsident Gerhard Miesterfeldt besprechen, ehe der Rücktritt dann mit Ablauf dieses Tages wirksam wird.“